



Sabella y Bahamonde ingresan a la Academia Chilena de la Lengua

En su sesión ordinaria del 5 de este mes, la Academia Chilena eligió seis nuevos miembros, todos por unanimidad. Se eligió al poeta y crítico Roberto Meza Fuentes, como Miembro Honorario. Y como correspondientes a los escritores de Antofagasta Andrés Sabella y Mario Bahamonde, más Oscar Ramírez Merino, Director de "La Prensa" de Curicó; Héctor González Valenzuela, Director de "El Rancagüino"; y Abel Valdés, ex Director de "El Diario Ilustrado" y crítico literario.

Las designaciones de Sabella y Bahamonde constituyen, sin duda, un prestigio para el desenvolvimiento cultural de nuestra región, pues no sólo se premia a estos autores, sino que, también, en cierto modo, se premia la tarea espiritual de nuestras universidades e institutos literarios. Los autores nortinos han ingresado a la más alta casa de nuestras letras, habiendo desarrollado, en provincia, lo capital de su obra.

al Mercurio Antofagasta. 10. XII. 1944. b. 2.

Sabella y Bahamonde ingresan a la Academia de la Lengua.
[artículo]

FECHA DE PUBLICACIÓN

1977

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Sabella y Bahamonde ingresan a la Academia de la Lengua. [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile